



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Tijuana

22/09/2022

REGIONALES



Cárteles disputan sitios para tráfico de drogas y personas en Tijuana

Autoridades de México y Estados Unidos tienen identificados distintos puntos a lo largo de la frontera entre Tijuana y San Diego que están siendo disputados por grupos criminales para el tráfico de drogas y personas.

“Esta área está siendo actualmente combatida por el Cártel de Sinaloa y el Cártel de Jalisco Nueva Generación”, informó Ángel Moreno, agente de la Patrulla Fronteriza de Estados Unidos. Dijo esto durante un recorrido a medios a lo largo del cerco internacional, a la altura de Otay Mesa en el lado estadounidense y de la colonia Nido de las Águilas en Tijuana, considerada “zona de alto peligro”.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/carteles-disputan-sitios-para-traffic-de-drogas-y-personas-en-tijuana-8919160.html>